

MEMORIA DE ACTIVIDAD

CASAS ENCANTADAS Y FANTASMAS DE MADRID (ÚLTIMA EDICIÓN)

Sección de Actividad cultural

DATOS PRINCIPALES

Fecha: 25 de abril de 2025

Lugar de realización: Madrid.

Número de participantes: 25

Transporte:

Coordinador/a: Nuria Romero Mejías y Luis San Miguel Roldán



Fotografías:



Descripción de la actividad:

La última edición de la ruta “Casas encantadas y fantasmas de Madrid” resultó un éxito de participación con la presencia de 25 personas. Era nuestra intención que, por ser la última edición, todas aquellas personas que estuviesen interesadas en acudir pudieran hacerlo, por lo que se amplió el apunte todo lo que fue posible hasta que no quedó nadie en lista de espera.

La tarde del 25 de abril estaba soleada, aunque algunas nubes y algo de viento parecían presagiar alguna tormenta primaveral. Afortunadamente, se cumplieron las previsiones y tuvimos una climatología idónea para el desarrollo de la actividad. Nos vamos concentrando en la Plaza de Cibeles en torno a la hora prevista. Es el momento de los saludos y presentaciones, más largo de lo habitual ya que tenemos a 5 personas que nunca han participado en ninguna actividad con anterioridad en el club y para otro de los participantes era su segunda, tras la realizada el año pasado en BTT. Esperamos que repitan en más ocasiones y que no quede aquí su participación con el club.

Como en las ediciones anteriores, la ruta estaba diseñada de tal manera que era largo el trayecto a recorrer por el centro histórico de la ciudad, rondando los 3 kilómetros de caminata, lo que obligaba a ser puntuales para no demorarnos mucho en la finalización. Como viene siendo habitual, los y las participantes cumplieron, salvo contadas excepciones, con este pequeño requisito y pudimos dar comienzo a las explicaciones a las 19:05.

Empezamos en la Plaza de Cibeles, donde se encuentra la actual Casa de América o Palacio de Linares o de los Marqueses de Linares que es, con total seguridad, la casa encantada más famosa de Madrid donde se pudo explicar la historia que allí aconteció hace unos 100 años. Posteriormente, nos desplazamos hasta la iglesia de San José, en la confluencia de la calle Alcalá con la Gran Vía, para contar la tenebrosa historia allí acontecida, para luego encaminarnos a la cercana Casa de las Siete Chimeneas, en la calle Infantas, que es otra de las casas encantadas más célebres que tiene la ciudad.

De ahí pasamos por la calle Barbieri, para contar por qué anteriormente se le llamó la calle del Soldado, y por la calle del Desengaño, en este caso para explicar por qué recibe tan curioso nombre, camino de la Plaza de Santo Domingo. Allí hablamos de dos historias relacionadas con el antiguo convento de Santo Domingo el Real. A continuación, bajamos por la calle de la Costanilla de los Ángeles e hicimos una breve parada para narrar la historia del fantasma que por allí estuvo un tiempo rondando por una antigua casa hoy desaparecida.

Para finalizar, en la calle Mayor hablamos sobre el Palacio del Marqués de Cañete y sus historias de fantasmas y apariciones y terminamos en la calle Madrid, explicando las curiosas historias desarrolladas en las casas que allí estuvieron hace mucho tiempo en la casa de la Cruz de Palo y en la casa de los gatos.

Nos gustaría agradecer, una vez más, la puntualidad de los y las asistentes que siempre facilita cumplir con los horarios previstos. Además, teniendo en cuenta que hubo que atravesar algunas de las calles más populosas y concurridas de Madrid en horario punta, no tuvimos que lamentar ningún extravío o retraso, cumpliendo todas las personas con las indicaciones que se les facilitó para hacer la actividad más llevadera y dinámica. Todo ello ayudó a que no tuviésemos que lamentar ningún percance o incidente.

Siempre nos gusta destacar el alto grado de interés que se muestran en las actividades culturales por parte de los socios y socias del club que participan en ellas. Esta ruta tampoco ha sido una excepción. Hay que tener en cuenta que la mayor parte de las historias contadas y narradas no eran conocidas por la mayoría de las personas asistentes, por lo que esperamos que la ruta ha resultado amena y divertida, cosa que así creemos por los comentarios y apreciaciones que nos han hecho llegar de diferentes maneras las personas que participaron. Podemos afirmar, sin duda, que, de las actividades culturales realizadas hasta el momento, ésta ha sido la que ha congregado una mayor participación de socios y socias puesto que en las tres ediciones realizadas han participado un total de 69 socios y socias, a los que queremos mostrar nuestro infinito agradecimiento. Esperamos verlos pronto en las siguientes actividades.

Nuria Romero Mejías y Luis San Miguel Roldán.



PEGASO
A.D. GRUPO MONTAÑA
